

Educación

Categoría: Generales-Educación - Última actualización: Miércoles, 01 Julio 2020 15:25
Visto: 1763



La red escolar del municipio abarca todas las zonas del territorio prestando los servicios educacionales al 100% de la población en edad escolar.

Se da atención a los niños de 0 a 5 años a través de los programas *Educa a tu hijo*, Círculos infantiles y aulas de preescolar en las escuelas primarias y por otra parte se atiende a la población de más edad, a través de la educación de adultos.

Para dar atención a una población escolar de 6890 alumnos el municipio cuenta con: 2 Círculos infantiles; 37 Escuelas primarias; 4 Escuelas secundarias básicas; 1 Pre universitario; 3 Centros de adultos; 1 Escuela especial; 2 centros de Educación Técnica Profesional y 4 centros universitarios municipales.

Entre estos centros se cuenta con 5, que son de referencia, encargados de multiplicar las experiencias y en coordinación con la estructura municipal garantizar la preparación de las restantes estructuras de

Educación

Categoría: Generales-Educación - Última actualización: Miércoles, 01 Julio 2020 15:25
Visto: 1763

los centros del municipio.

Desde el punto de vista docente, el personal es altamente calificada con un 98,3% de licenciados en las diferentes enseñanzas; con un total de 507 maestros y profesores.



El principio martiano de vinculación estudio trabajo se materializa a través de diferentes modalidades y vías que van desde las prácticas de laboratorios y talleres, la vinculación a la producción y los servicios en los centros laborales hasta la participación de los estudiantes en las labores agrícolas a través de la escuelas al campo y en el campo, lo que permite lograr una [conciencia](#) de productores y contribuir a la formación laboral de los estudiantes como parte de su formación integral.

En los centros existentes en el municipio y otros dentro la provincia, se da garantía de continuidad de estudios al 100% de la matrícula por lo que se satisfacen los intereses y necesidades de todos los alumnos, en esto juega un papel fundamental el trabajo de formación vocacional y orientación profesional que se desarrolla en las escuelas con el

Educación

Categoría: Generales-Educación - Última actualización: Miércoles, 01 Julio 2020 15:25
Visto: 1763

apoyo de las instituciones y centros de la comunidad lo cual se revierte en la formación de la fuerza técnica calificada y profesionales que necesita el territorio.

Con la participación activa de las estructuras organizativas de los pioneros y la [FEEM](#) en la vida escolar a las cuales pertenecen el 100% de los alumnos se ha logrado un protagonismo tal que ha influido positivamente en el perfeccionamiento de estas estructuras y en la formación patriótica y ciudadana de cada estudiante.